Convivialité pour un repas bin d'chez nous !



Convivialité dans la tradition de ch'Nord!

Ambiance ch'ti à la Maison du Moulin mercredi 18 pour l'événement mensuel. Une baraque à frites près de l'entrée, des postiers qui assurent le service, de gros plateaux garnis d'épaisses frites croustillantes, de saucisses et autres fricadelles.... On se croirait dans « Bienvenue chez les Ch'tis ». Le personnel de l'établissement qui essayait d'égayer au mieux le quotidien de nos seniors s'est cette fois tourné vers les racines de ces derniers. On vous parlait de Dany Boon? Cela tombe bien puisqu'après ce repas d'anthologie, c'est le célèbre film qui a été projeté comme divertissement.